

LafargeHolcim ernennt Géraldine Picaud zum Chief Financial Officer des Konzerns

LafargeHolcim gibt die Ernennung von Géraldine Picaud zum Chief Financial Officer und Mitglied der Konzernleitung von LafargeHolcim per 1. Februar 2018 bekannt. Der gegenwärtige CFO der Gesellschaft, Ron Wirahadiraksa, verlässt LafargeHolcim, um seine Karriere ausserhalb des Konzerns fortzusetzen. Bis auf weiteres wird er jedoch seine bisherige Aufgabe weiter wahrnehmen und zur gegebenen Zeit eine reibungslose Übergabe an Géraldine Picaud sicherstellen.

Die Französin Géraldine Picaud ist seit 2011 Group Chief Financial Officer und Mitglied der Konzernleitung von Essilor International, dem Weltmarktführer im Bereich Augentoptik und Mitglied im Leitindex CAC40 der Pariser Börse. Die ausgebildete Wirtschaftsprüferin verfügt über 20 Jahre Erfahrung im Bereich Management und Transformation von Finanzabteilungen in komplexen, multinationalen Unternehmen. Vor Essilor arbeitete sie vier Jahre in Winterthur bei ED&F Man, einem führenden internationalen Rohstoffhandelsunternehmen. Zu ED&F Man stiess sie nach 13jähriger Tätigkeit als CFO des international tätigen Spezialchemie-Konzerns Safic Alcan.

Jan Jenisch, CEO von LafargeHolcim: „Ich freue mich, Géraldine bei LafargeHolcim willkommen zu heissen. Sie ist eine dynamische und erfolgreiche Finanzchefin mit einer persönlichen Erfolgsbilanz in Grossbritannien, den USA, Frankreich und der Schweiz. Sie verfügt über einen Leistungsausweis bei Restrukturierungen in komplexen globalen Geschäftsumfeldern und ist das ideale neue Konzernleitungsmitglied, um die nächste Phase des Wachstums von LafargeHolcim voranzutreiben.“

Der Verwaltungsrat von LafargeHolcim bedankt sich bei Ron Wirahadiraksa für seinen Beitrag zum Erfolg des Konzerns vor allem während der Integrationsphase nach der Fusion und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Photo Géraldine Picaud:



Über LafargeHolcim

LafargeHolcim ist der global führende Anbieter von Baustoffen, der Lösungen für Handwerker, Bauherren, Architekten und Ingenieure auf der gesamten Welt entwickelt. Der Konzern produziert Zement, Zuschlagstoffe und Transportbeton, die bei unterschiedlichsten Projekten zum Einsatz kommen – vom Bau erschwinglichen Wohnraums über kleine, lokale Projekte bis hin zu den grössten, technisch und architektonisch anspruchsvollsten Infrastrukturprojekten. Vor dem Hintergrund des zunehmenden Einflusses der Urbanisierung auf Menschen und den Planeten, verbindet der Konzern seine innovativen Produkte und Baulösungen mit einem klaren Engagement für soziale und ökologische Nachhaltigkeit. LafargeHolcim ist führend in allen Regionen und beschäftigt rund 90 000 Mitarbeiter in mehr als 80 Ländern. Der Konzern verfügt über eine ausgeglichene Präsenz in aufstrebenden und reifen Märkten.

Mehr Informationen unter www.lafargeholcim.com
Folgen Sie uns auf Twitter [@LafargeHolcim](https://twitter.com/LafargeHolcim)